



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 29 November 2018

Halaman: 2

LAJU PENDUDUK YOGYA BERTAMBAH
Kader IMP Ajak Warga Ikut KB

UMBULHARJO (MERAPI) - Jumlah penduduk di Kota Yogyakarta selama setahun ini cenderung bertambah. Untuk mengendalikan laju jumlah penduduk itu peran Instansi Masyarakat Perkotaan (IMP) dalam mendorong kepesertaan Keluarga Berencana (KB) perlu ditingkatkan.

"Peran IMP dalam mengendalikan jumlah penduduk seperti komunikasi informasi dan edukasi mengajak pasangan usia subur yang belum KB untuk ikut KB," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Yogyakarta, Ery Retnowati di sela temu Kader IMP Kota Yogyakarta, Rabu (28/11).

Berdasarkan data kependudukan di DIY, jumlah penduduk Kota Yogyakarta semester II tahun 2017 sebanyak 410.921 penduduk. Pada semester I tahun 2018, jumlah penduduknya bertambah menjadi 412.437 jiwa. Sedangkan pasangan usia subur (PUS) di Kota Yogyakarta belum semuanya menjadi peserta KB. Jumlah PUS hingga Oktober 2018 mencapai 40.451 penduduk dan yang menjadi peserta KB sebanyak 27.415 orang.

Untuk mendorong kepesertaan KB lainnya tidak hanya mengandalkan penyuluhan KB yang jumlahnya 32 orang, IMP yang merupakan kader KB dari jenjang RT sekitar 3.192 orang, RW 818 orang dan tingkat kelurahan 45 orang diharapkan berperan. Ada enam peran bakti IMP yakni pengorganisasian pertemuan, komunikasi informasi dan edukasi, konseling, pencatatan dan pelaporan, pelayanan kegiatan serta kemandirian.

"Misalnya dalam kegiatan di wilayah di RW kader KB bisa mengundang pasangan usia subur untuk ikut program KB," tambahnya.

Pengendalian penduduk juga dilakukan dengan pencegahan pernikahan dini lewat kegiatan remaja. Dia menegaskan pernikahan di bawah umur 21 tahun akan memiliki risiko kematian bayi dan ibu lantaran dari sisi kesehatan reproduksi belum siap. Termasuk potensi sosial dan perceraian.

Asisten Sekda Bidang Perencanaan dan Pembangunan Pemkot Yogyakarta Aman Yuniadjaya mengapresiasi kepada seluruh kader IMP yang ikhlas dan semangat menjalankan tugas dan fungsinya memotivasi masyarakat untuk menjadi peserta KB.

Pertemuan itu diharapkan dapat menguatkan kapasitas dan pengetahuan kader IMP. (Tri-m)

Sifat
at Sege
gera
asa
Y

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005